



# 開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.29

令和年 9月10日

文責：校長 伊藤 孝行

## 台風一過の青空 被害はゼロでした。

9月9日(月)は、台風15号の福島県への接近による事故防止のため、郡山市内の小中学校は臨時休業となりました。



今朝は、ご覧のとおり青空で真夏を思わせるような太陽が降り注いでいます。

しかし、千葉県では、まだ停電で不便な生活を送っている方もいます。一日も早い復旧をお祈りしております。

以前にも述べたように、近頃の自然災害の規模は大きくなり被害も深刻です。

「備えあれば憂い(患い)なし。」ですので、台風シーズンに備え防災用品の点検をされてはいかがでしょうか？

## 1年生とケリー先生の初授業！

2学期からケリー先生に英語を教えるようになりました。1年生の子どもたちにとっては今日が初授業でした。



1年生の子どもたちは、すぐにケリー先生と仲良くなり、自己紹介をしたり動物の名前や色を英語で表したり、楽しく活動することができました。

## リレーカーニバル女子リレーC決勝1位

9月7日(土)田村市陸上競技場で開かれたリレーカーニバルに出場した女子リレーチームはC決勝1位の成績を収めました。



10月10日には本番の郡山市陸上交歓会が行われます。さらに調子を上げ、チーム記録の更新を目指してほしいと思います。

## 非常用備蓄レトルトカレーの配布！



本日、給食の非常時代替品として学校に保管していたレトルトカレーを備蓄品の入れ替えのためお子さんを通して配布しました。

賞味期限は2020.2.25までですので、ご家庭で試食されてください。

## ポラリス看護学院生実習 9/10~13

ポラリス看護学院の学生さん3名が、今日から金曜日までの4日間実習を行います。



3人ともしっかりとした考えを持って学んでいます。子どもたちにもきっと良い影響を与えてくれると思います。